



Daimler Cent-Aktion
Kleiner Beitrag – große Wirkung



Das „Traumhaus“

5.000 Euro!

Projekt „Traumhaus Schneewittchen“ für die ev. Kindertagesstätte Monsheim

Im Rahmen von ProCent konnte im Juli 2016 durch Joachim Graen (Antragsteller), Bruno Buschbacher (BR), Frank Röhl (Leiter HRB/M) und Markus Kuhnt (HRB/M) ein Scheck in Höhe von **5.000 Euro** an den Förderverein „Wir für unsere Kinder“ der evangelischen Kindertagesstätte Monsheim-Kriegsheim überreicht werden.

Die Einrichtung lebt das Thema Inklusion. Hierbei wird jedes Kind nach seinen individuellen Fähigkeiten und Interessen gefördert. Alle tollen gemeinsam herum. Um auch den körperlich beeinträchtigten Kindern gerecht zu werden, musste ein sicheres Spielgerät her. Das bietet nun das „Traumhaus“. Dort können sie nun Treppen steigen, hüpfen, rutschen, sich verstecken. Zudem werden damit vielfältige Sinnes- und Bewegungserfahrungen gefördert.

Der Förderverein als Initiator dieses Projektes wurde 1997 gegründet. Deren Aktivitäten und Aktionen finden im Rahmen des ehrenamtlichen Engagements statt.

Dank der ProCent-Spende haben die Kinder nun ausreichend Möglichkeiten zum Spielen und Verweilen.



v.l.n.r. Joachim Graen (Antragsteller), Kerstin Wuthe (Förderverein), Markus Kuhnt (HRB/M), Bruno Buschbacher (BR), Gudrun Hinderle (Leiterin der KiTa), Pfarrer Volker Hudel, Frank Röhl (Leiter HRB/M)